

ABSTRAK

FITRIANI (10540953814). 2018. *Pengaruh Model Pembelajaran SAVI Terhadap Keterampilan Bercerita dengan Media Boneka Tangan pada Siswa Kelas III SD Inpres Bontomanai Kec. Tamalate Kota Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing Oleh Pembimbing I Rahman Rahim, Pembimbing II Haslinda.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen bentuk *preeksperimental design* yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran SAVI terhadap keterampilan bercerita dengan menggunakan media boneka tangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes lisan dan dokumentasi. Teknik analisis data adalah analisis statistik deskriptif dan inferensial.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa ada pengaruh model pembelajaran SAVI terhadap keterampilan bercerita dengan media boneka tangan pada kelas III SD Inpres Bontomanai Kec. Tamalate Kota Makassar hal itu dapat dilihat pada aspek 1) Keterampilan bercerita peserta didik kelas III SD Inpres Bontomanai Kec. Tamalate Kota Makassar sebelum diajar dengan menggunakan media boneka tangan rata-rata nilai yang diperoleh peserta didik yaitu 46,4, hal ini menunjukkan bahwa rata-rata keterampilan bercerita peserta didik berada pada kategori rendah. 2) Keterampilan bercerita peserta didik kelas III SD Inpres Bontomanai Kec. Tamalate Kota Makassar setelah diajar dengan menggunakan media boneka tangan rata-rata nilai yang diperoleh peserta didik yaitu 83,68, hal ini menunjukkan bahwa rata-rata hasil belajar peserta didik berada pada kategori tinggi. 3) Berdasarkan hasil analisis inferensial diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan nilai $35,44 > 2,06$. H_0 ditolak dan H_1 diterima, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh model pembelajaran SAVI dan pemanfaatan media boneka tangan terhadap keterampilan bercerita peserta didik.

Dengan demikian hipotesis penelitian yang berbunyi terdapat pengaruh model pembelajaran SAVI terhadap keterampilan bercerita dengan media boneka tangan pada siswa kelas III SD Inpres Bontomanai Kec. Tamalate Kota Makassar dinyatakan diterima.

Kata Kunci : *Model Pembelajaran SAVI, Boneka Tangan, Bercerita*